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argüeso 

"Llamativo silencio" sobre los 250 pisos
previstos 
F.J.F. 
@ Envíe esta noticia a un amigo 

SANLÚCAR. El Bloque de Progreso calificó ayer de "llamativo" el hecho de
que ningún partido del gobierno municipal ni de la oposición "haya dicho
nada sobre el proyecto de construir unos 250 pisos en una parcela de
13.000 cuadrados situada en pleno centro urbano", en concreto, las
instalaciones de Bodegas Herederos de Argüeso radicadas en la calle Mar.

Esta organización política compuesta por el PSA e Izquierda Andaluza opinó
que "este silencio sepulcral clama al cielo". "¿Existe algún motivo que lo
explique? Nosotros pensamos que este tema es importante y, sin embargo,
nadie dice nada. O estamos equivocados o en Sanlúcar hay una democracia
de baja calidad. Los empresarios influyen en exceso en los partidos y en los
medios de comunicación. Existe una mordaza para ciertos temas y
queremos denunciarla", manifestó el secretario local del PSA, Rafael Terán,
al difundir las alegaciones de este partido contra el estudio de detalle
presentado por los actuales propietarios de tales bodegas en la Gerencia
Municipal de Urbanismo. De esta manera coincide con la asociación de
defensa del patrimonio Aula Gerión en que es necesario un "plan especial
de ordenación" en la zona.
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